



Le jeune international camerounais Nouhou Tolo a été l'une des grandes attractions de la dernière édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN Cameroun 2022).

Auteur de prestations abouties tout au long de la compétition continentale, le natif de Douala s'est imposé durant tout le tournoi. De l'avis de Raymond Kalla, c'est un latéral gauche exceptionnel.

« C'est un jeune joueur qui m'a impressionné, parce que je suis Team manager de l'équipe nationale U23. On m'envoie la vidéo du joueur, je la regarde pendant 10 minutes. Je dis à Rigobert Song qui était sélectionneur : « coach, je t'envoie une vidéo essaie de la regarder. Je pense qu'il faut qu'on l'appelle. Ce que je suis en train de voir ici, ça veut dire qu'il a quelque chose ». Après Rigobert Song me dit : « mais Kalla qui t'a envoyé cette vidéo ». Je lui ai dit : « c'est quelqu'un, mais je ne sais plus qui c'est ». Il me dit qu'il faut qu'on l'appelle. C'est comme ça qu'on a appelé Nouhou Tolo, sans savoir qu'il avait déjà une sélection avec l'équipe A du Cameroun. C'est un joueur qui m'a beaucoup impressionné par son caractère, sa vivacité et par son envie », a déclaré l'ancien défenseur international camerounais.